
RIUNIONE PISCINA 14 SETTEMBRE 2023

Si inizi la riunione alle 18.30. 

Sono Presenti:

- Sez. Provinciale di Trieste: Coidessa Gianluca e Berardo de Giorgio.

- CST: Torlo Enrico

- Aqua team ghise: Pansa Viviana

- Tergeste: Paravano

- Sub Sea Club: Zucca Alessandro

- La Parola del Mare Club: Paluzzi Andrea

- Club del Gommone Trieste: Coidessa Gianluca

- Ghisleri: Haligogna Maurizio

- Nel Blu: Moratto Alessandro 

Risulta assente la società Tangaroa.

Preso atto della presenza di tutti i presidenti o loro rappresentante nel numero di uno per società 
come richiesto nella mail di comunicazione si procede con la riunione.

Il consigliere Coidessa affronta i vari punti:

- Riporta la lettura degli stralci più importanti del contratto piscina COMUNE
– FIN – FIPSAS che definisce diritti e doveri delle parti. Verrà fornita alle società copia perché

ne prendano atto e si definisca una strategia comune.

- Riporta il cambiamento della possibile cifra di contribuzione della Sez. Provinciale alle spese
della  piscina di  ogni  singola  società.  Si  valuta  un tetto  massimo da distribuire  in  maniera
oggettiva e matematica fra tutte le società.

In  riferimento  allo  Statuto  CONI,  Fipsas  e  della  sezione  provinciale  propone  e  definisce
(supportato dal direttivo della sezione) che le corsie della piscina da questo anno vengano divise
tra le società in maniera equiparata, considerando la piscina Bianchi come un bene a cui tutte le
società debbano accedere in pari ed eguale maniera. Come tutte le società sanno i prezzi della
Piscina Bianchi sono di gran lunga vantaggiosi rispetto alle soluzioni proposte in altre piscine del
circuito cittadino rendendole un bene inestimabile e che di conseguenza va tutelato e diviso fra le
società in maniera oggettiva e pari. Si definisce che, essendo le società in numero di 8 e 8 le corsie
della vasca tuffi a disposizione, si affidino 1 corsia per società per ogni giorno disponibile dalle
ore 20 alle ore 22. Si concorda che non tutte le società possano avere bisogno di un tale spazio
ogni giorno, per cui giornata per giornata si chiede quali società siano intenzionate a rinunciare
alle corsie. Preso atto dei numeri, si definisce la riassegnazione delle corsie in base a un criterio
numerico e meritocratico prendendo visione verbalmente dei numeri e delle attività svolte dalle
società,  discutendo di volta in volta i vari casi.  Si evince come CST, Club del Gommone, La
Parola  del  Mare  (che  seppure  da  poco  esistente  ha  già  emesso  un  numero  ragguardevole  di
brevetti), Nel Blu siano le società che abbiano maggiormente lavorato nell’ultimo anno sia dal
punto di vista della didattica che dell’agonismo. Tutte le società hanno accettato di buon grado la
nuova definizione delle corsie eccetto che per una che ha fatto delle sentite rimostranza.  Si è
proceduto con la definizione della suddivisone degli spazi acqua della vasca C.



o LUNEDI: Corsia 1: Ghisleri
Corsia 2: Ghisleri
Corsia 3: Sub Sea – CGT Corsia 4: Tergeste – CGT Corsia 5: 

CGT
Corsia 6: La Parola del Mare Corsia 7: CST
Corsia 8: CST
o MERCOLEDI: Corsia 1: Ghisleri
Corsia 2: Sub Sea Corsia 3: Tergeste
Corsia 4: CGT
Corsia 5: La Parola del Mare Corsia 6: CST
Corsia 7: CST
Corsia 8: CST
O GIOVEDI: Corsia 1: dalle 20 alle 21: NEL BLU
dalle 21 alle 22: CST Corsia 2: Sub Sea – CGT Corsia 3: Tergeste – 

CGT Corsia 4: CGT
Corsia 5: La Parola del Mare Corsia 6: La Parola del Mare

Corsia 7: CST
Corsia 8: CST
O VENERDI: Corsia 1: Ghisleri
Corsia 2: Sub Sea Corsia 3: Sub Sea Corsia 4: CGT
Corsia 5: La Parola del Mare Corsia 6: La Parola del Mare Corsia 7:

CST
Corsia 8: CST

- Per  quanto  riguarda  gli  spazi  acqua  nella  Vasca  A  e  nella  Vasca  Tuffi nelle  ore
precedenti la situazione rimane immutata rispetto agli anni precedenti.

- Si riporta come la nuova definizione degli spazi acqua abbia già portato diverse società a
collaborare fra loro, portando a un comune divisione di intenti e di mezzi.

- Ci si propone di ritrovarsi ai primi di dicembre per un incontro su come stia procedendo
la stagione e se si debbano apportare delle modifiche.

- E’ stata proposta dalle società la possibile ridistribuzione di alcune corsie nei periodo di
gennaio – febbraio, periodi in cui la disattica ha una flessione nel numero di corsi.

- E’ stata proposta la creazione di una chat whatsapp con 1 solo rappresentante per
società (e.g.: il presidente o un suo rappresentante) per poter tempestivamente gestire
spazi acquei che possano rimanere vuoti e cederli ad altra società.

La riunione si chiude alle 19.30
IN FEDE

Gianluca Coidessa


